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Eis-nos chegados à edição n.º 33 do Notícias de Vermoil! 

E antes demais permitam-me que deixe aqui uma palavra sentida de homenagem a todas as vítimas e familiares das vítimas 

dos incêndios que assolaram o nosso país nestes últimos meses! Muito obrigada a todos os bombeiros e a todas as pessoas que 

tudo fizeram para salvar vidas e salvaguardar bens! Obrigada pela vossa coragem. Espero que definitivamente sejam tomadas 

todas as medidas de prevenção e de proteção da vida e da nossa floresta e bens. E a propósito dos incêndios, felicito a Junta de 

Freguesia de Vermoil que desde julho de 2006, com um conjunto de voluntários, formou as Brigadas de 1ª Intervenção e que 

desde então têm feito um trabalho excecional! Obrigada pela vossa disponibilidade, empenho, esforço e sacrifício! Que vos 

conforte saberem que o vosso trabalho é absolutamente fantástico, quer na prevenção, quer na atuação imediata, quer na dis-

suasão, quer na sensibilização! Presto-vos aqui a minha HOMENAGEM e a minha GRATIDÃO! 

! ÐÒÏÐĕÓÉÔÏ ÄÅ ÇÒÁÔÉÄÞÏ Å ÄÅ ÈÏÍÅÎÁÇÅÍȟ ÅÓÔÁ ÅÄÉëÞÏ ȰÄÅÓÐÅÄÅ-ÓÅȱ ÄÏ ÍÅÎÔÏÒ ÄÏ Ȱ.ÏÔþÃÉÁÓ ÄÅ 6ÅÒÍÏÉÌȱȟ ÅÎÑÕÁÎÔÏ 0ÒÅÓÉÄÅÎÔÅ 

da Junta de Freguesia de Vermoil. Foi o Ilídio Manuel da Mota que em 2006 me lançou o desafio de editar o boletim da fregue-

sia. Foram 34 edições! Lançou-me muitos outros, mas este fica na história da freguesia! MUITO OBRIGADA ILÍDIO por todo o 

teu trabalho, profissionalismo, dedicação, rigor, imparcialidade, respeito, conhecimento, partilha, disponibilidade! 

MUITO OBRIGADA ILÍDIO por todas as oportunidades, aprendizagens, desafios! MUITO OBRIGADA ILÍDIO pela con-

fiança e pela amizade! Colaborar com a Freguesia de Vermoil, enquanto administrativa e diretora do Notícias de Ver-

moil, contigo como Presidente foi uma honra e, sem dúvida alguma, bastante enriquecedor, quer em termos pessoais, 

quer em termos profissionais! MUITO OBRIGADA e a certeza de que continuarás a defender e a lutar pela tua (nossa) 

freguesia, enquanto Presidente da Assembleia de Freguesia!  

Ao Carlos, Daniel e Carla votos de muito sucesso para o próximo quadriénio! 

Esta edição coincide também de alguma forma com uma grande obra defendida pelo Ilídio Manuel da Mota, desde o primeiro 

mandato: o CENTRO ESCOLAR DA FREGUESIA DE VERMOIL, no qual as aulas já tiveram início a 13 de setembro. Esta é a OBRA 

que fica na história da freguesia, a pensar sempre no bem-estar das crianças, garantindo-lhes uma melhor educação! Que todas 

as crianças tenham um fantástico ano letivo. 

Permitam-me que considere esta edição como o fecho de um ciclo! Como tal, enquanto diretora do NOTÍCIAS DE VERMOIL, 

deixo aqui o meu sincero e profundo agradecimento a todas as pessoas que colaboraram em cada edição! Foram onze anos! 

Que todos os leitores do Notícias de Vermoil saibam que era em vós que me inspirava, era a vós que ia muitas vezes buscar a 

motivação para compor cada edição! Obrigada a todos pelo vosso carinho e pela forma tão simpática que sempre trataram este 

nosso boletim! Obrigada também aos que me são mais próximos - a minha família e os meus amigos -  ÑÕÅ ÍÅ ȰÓÕÐÏÒÔÁÒÁÍȱ ÎÏ 

fecho de cada edição! A vida é feita de escolhas e de prioridades e a cada fecho do Notícias de Vermoil, o boletim foi  sempre a 

minha prioridade! A vida é também feita de ciclos, de etapas, de desafios! E chegamos a um momento em que entendemos que 

há ciclos que devem ser fechados, para que surjam novas etapas e novos desafios! 

Permitam-me que termine este meu editorial, fazendo um balanço extremamente positivo destes últimos 12 anos em que o 

Ilídio esteve como Presidente da Junta, em que eu conheci a minha freguesia e de alguma forma colaborei com ela. A todos os 

vermoilenses deixo um apelo: participem na vida cívica e política da nossa freguesia, participando nas assembleias, apresen-

tando sugestões, fazendo críticas construtivas! Somos todos vermoilenses e em comum devemos todos querer o melhor para a 

freguesia, como tal importa a união, a reflexão e a ação! 

E por fim, o convite a participarem no Bodo das Castanhas e em todas as iniciativas que vão decorrer neste fim de semana e 

no fim de semana seguinte, a 24ª Tripla Légua, a correr ou a andar, o que importa é participar! 

                                                                                                                                                                                        Fique bem! Seja feliz!  
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BODO DAS CASTANHAS REALIZA -SE  JÁ NESTE FIM  DE SEMANA 
A Junta de Freguesia convida todos a participarem no certame 

A 
 Junta de Fre-

guesia de Ver-

moil, com o 

apoio do Muni-

cípio de Pombal, realiza nos 

dias 27, 28 e 29 de outubro, 

mais uma edição do Bodo 

das Castanhas, Feira Secu-

lar de Frutos secos e Tas-

quinhas.  

 No domingo é realizada a 

secular feira de frutos 

secos e à qual se junta uma 

grande feira de diversos 

produtos e artesanato, à 

qual associamos há duas 

décadas as Tasquinhas 

Regionais e um conjunto de 

atividades que se alargam 

no decorrer de todo o fim -

de-semana.  

Nesta edição destacamos 

de um modo especial o XI 

Raid BTT, com uma organi-

zação e um trajeto muito 

bem preparado pela equipa 

Bttralhos, bem como espa-

ço de animação para crian-

ças, o BODO ALTA.MENTE, 

a animação de rua, ou o 

Radio Modelismo. Para 

além da Concentração de 

Caravanistas e Veículos 

Clássicos, sem esquecer 

todo o cartaz de animação.   

Ao nível das tasquinhas, 

elas estão a cargo das qua-

tro principais coletividades 

da nossa freguesia: a Socie-

dade Filarmónica Vermoi-

lense, com os seus 122 

anos; a Associação Despor-

tiva da Ranha; o Atlético 

Clube de Vermoil, um dos 

principais clubes de atletis-

mo do distrito de Leiria; e a 

Associação de Vizinhos e 

Amigos dos Matos da 

Ranha. 

Destas quatro tasquinhas, 

três são gastronómicas, 

com pratos regionais como 

o carneiro, o borrego, os 

tortulhos, o bacalhau à vin-

dima, o grelhado misto, e 

diversos pratos com frutos 

secos. A quarta tasquinha é 

a Tasquinha das Castanhas, 

que este ano está a cargo 

do Atlético Clube de Ver-

moil, uma vez que, em 

setembro, representou a 

Freguesia de Vermoil nas 

tasquinhas da Feira Nacio-

nal de Artesanato de Pom-

bal. 

Esta é uma feira secular, 

com muita tradição na nos-

sa região, é realizada sem-

pre no ultimo domingo 

Outubro, alargada ao sába-

do e sexta -feira preceden-

tes, à qual rumam milhares 

de pessoas do distrito de 

Leiria e dos distritos vizi-

nhos, sem esquecer os mui-

tos emigrantes que marcam 

um curto período de férias 

para esta época e para par-

ticiparem nesta grande fes-

ta! 

Este é um evento que nas-

ce da vontade de muitos 

voluntários que, em grande 

espírito associativo, conse-

guem erguer uma grande 

festa!  

A Junta de Freguesia de 

Vermoil convida todas as 

pessoas a visitarem Vermoil 

neste fim de semana e a 

fazerem parte do certame!  

Vermoil espera por vós!  

 

Mais informação em:  

h t t p s : / /

w w w . f a c e b o o k . c o m /

freguesiadevermoil.pt  

h t t p s : / /

w w w . f a c e b o o k . c o m /

events/181031309095674/

?active_tab=discussion  

https://www.facebook.com/freguesiadevermoil.pt
https://www.facebook.com/freguesiadevermoil.pt
https://www.facebook.com/freguesiadevermoil.pt
https://www.facebook.com/events/181031309095674/?active_tab=discussion
https://www.facebook.com/events/181031309095674/?active_tab=discussion
https://www.facebook.com/events/181031309095674/?active_tab=discussion
https://www.facebook.com/events/181031309095674/?active_tab=discussion
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A Palavra do Presidente*  
 

 

 

 

 

 

Caros Leitores do Notícias de Ver-
moil,  

Foi com honra e amizade que vos 
dirigi a òPalavra do Presidenteó em 
cada uma das 33 edições do Boletim da 
Freguesia | Notícias de Vermoil! Quan-
do criámos este boletim ainda não 

havia Facebook, as redes sociais então 
existentes não tinham expressão e, o 
Notícias de Vermoil cumpriu um 
importante papel na comunicação 
entre toda a comunidade vermoilense. 

Cada uma das edições fica perpetuada 
para as gerações futuras, sendo na 
minha opinião, um marcante documen-
to não só de informação, mas particu-
larmente importante para a nossa his-

tória, cultura e tradições!  
Neste momento de despedida, já 

que cesso as funções de presidente 
de Junta de Freguesia de Vermoil, 
partilho convosco n«o a òPalavra do 

Presidenteó, mas duas palavras: uma 
de AGRADECIMENTO; outra de PARA-
B£NS!ó 

De agradecimento a todos os que ao 
longo destes doze últimos anos traba-

lharam, ajudaram e apoiaram, para que 
tivesse sido possível unir a freguesia 
de Vermoil, dota -la de um largo con-
junto de novos serviços e atividades, 
de cuidar o património e a floresta, de 

a enriquecer culturalmente e respeitar 
as raízes históricas e tradições, de 
construir e conseguir novas infraestru-
turas, de lhe dar uma nova dinâmica, 
mais qualidade de vida e um futuro 

muito promissor à Freguesia de Ver-
moil.  

E se o elenco do trabalho realizado 
nestes doze anos foi grande, o elenco 
das pessoas e entidades que fizeram 

parte deste projeto e deste trabalho, é 
enorme e de forma geral permitam -me 
que agradeça ao Município de Pombal, 
aos dois presidentes de câmara com 
quem trabalhei neste tempo, particu-
larmente e principalmente ao Dr. Diogo 

Mateus, homem que coloca a causa e 
serviço público a cima de tudo, com 
equidade e justiça, disponibilizando 
todos os meios ao seu alcance ao servi-
ço de todos, aos vereadores, às assem-

bleias municipal e de freguesia, a todos 
os trabalhadores do município de Pom-
bal, a todas as associações e coletivida-
des da freguesia de Vermoil, com espe-
cial destaque para a Filarmónica Ver-

moilense, o Atlético de   Vermoil, a 
ADR, o Centro Social Júlio Antunes, os 

Dadores de Sangue, os Vizinhos e Ami-
gos dos Matos, a Ass. Sto. António das 
Pinheiras, o Bttralhos, o Vermocrawler, 

os Clássicos de Vermoil, e a Ass. de 
Caçadores. Agradecimento aos dois 
párocos, Padre Raúl Carnide e Padre 
Orlandino Bom, ao Conselho Económi-
co e às Comissões das Capelas da 

Ranha e Matos. Um agradecimento ao 
largo conjunto de instituições com 
quem realizamos trabalhos e parcerias, 
como o IEFP, a GNR, o GIPS da GNR, a 
Seg., a ETAP, a ETP Sicó, o extinto 

Governo Civil, a ACES Pinhal Litoral e 
ext.de Saúde de Vermoil, os Agrupa-
mentos de Escolas Conde Castelo 
Melhor e Gualdim Pais, os CTT, as jun-
tas de freguesia do concelho de Pom-

bal, os Bombeiros Voluntários de Pom-
bal e a cada um dos mais de 70 volun-
tários que integram ou integraram as 
Brigadas Locais de Proteção Civil de 
Vermoil!  

Um grande agradecimento às minhas 
equipas! Os meus colegas de executivo, 
obrigado Eugénia, obrigado Carlos, 
obrigado Diogo Botas! Foram fantásti-
cos, estiveram sempre presentes e uni-

dos conseguimos levar a bom porto no 
nosso projeto e servir a nossa comuni-
dade!  

Obrigado a todos os trabalhadores da 
junta de freguesia de Vermoil, auxilia-

res das escolas, cantoneiros, adminis-
trativos, estagiários, monitores, obriga-
do a todos! Permitam -me um agradeci-
mento à Patrícia Gaspar com o seu con-
tributo para a profissionalização dos 

serviços da junta, pela edição do Bole-
tim da Freguesia Notícias de Vermoil e 
pela gestão das notícias do site da fre-
guesia. Bem como à Natália António 
que teve importante papel na imple-

mentação dos serviços dos correios e 
da continuidade na profissionalização 
dos serviços administrativos. E um 
agradecimento especial ao Manuel Sou-
sa, a quem todos carinhosamente cha-
mamos de òEspanholó que desenvolve 

um trabalho de excelência no terreno, 
com uma dedicação, profissionalismo, 
desprendimento e disponibilidade 
absolutamente único e singular. Obri-
gado e parabéns a todos vós!  

Para terminar esta palavra de agrade-
cimento, um obrigado especial ao meu 
alicerce: a minha família e a quatro 
grandes pilares que me deram força, 
encorajamento, inspiração, exemplo e 

tanto me ajudaram a fazer mais por 
Vermoil, e é do fundo do coração que 
vos sou para sempre grato:  

- Obrigado estimado amigo Manuel 
Sobreiro, sempre presente, sempre 

disponível, sempre com aquela palavra 
especial com visão e ambição para o 

bem comum;  
- Obrigado Padre Américo Ferreira, 

pela sua inspiração, pelas suas pala-

vras doces e simpáticas e pelo seu con-
tributo para a cultura e história da nos-
sa terra;  

- Obrigado a todos, mas mesmo todos 
os vermoilenses! Foram e são fantásti-

cos! 
- Obrigado a Deus, a quem agradeço a 

vida, a saúde, e que em tudo me aju-
dou a cumprir esta missão, de presi-
dente de junta de freguesia de Vermoil 

durante doze anos, e a terminar com 
espirito de dever cumprido.  

Uma palavra de PARABÉNS ao novo 
presidente da junta de freguesia, Car-
los Santos, e aos novos membros do 

executivo, Carla Mendes e Daniel Fer-
reira!  

Desejo -vos a melhor sorte e deposito 
em vós enorme confiança!  

Deixo os meus votos de que tenham 

muita saúde, que Deus vos ajude e que 
tenham a melhor sorte!  

Sorte essa que só se consegue com 
muito trabalho e trabalho não vos vai 
faltar e também sei que vão dar o 

melhor de vós, para que com grande 
proximidade aos cidadãos, possam 
levar a cabo este ambicioso projeto!  

Num desenho que fiz quando andava 
na 1ª Classe, escrevi a frase, que até 

hoje tenho como a minha ôm§ximaõ: 
òEU SOZINHO NìO SOU NADA!ó 

Por isso permitam -me um conselho e 
recomendação a cada um de vós: Car-
los, Carla e Daniel, trabalhem sempre 

em equipa!  
Com o trabalho de equipa, é tudo 

mais fácil! Ganhando a confiança uns 
dos outros, com o respeito pessoal e 
institucional, com trabalho, dedicação 

e afinco, vão conseguir superar desa-
fios e dar mais futuro, melhor futuro à 
Freguesia de Vermoil!  

À Patrícia Gaspar, que edita maravi-
lhosamente este boletim, com tanto 
carinho, dedicação, com muito traba-

lho e brilhante profissionalismo, um 
agradecimento muito especial pela 
dimensão de grandeza em que colo-
cou o Boletim da Freguesia | Notícias 
de Vermoil e muitos parabéns pelo 

trabalho de admirável excelência aqui 
realizado!  

Muitos parabéns, bem -haja a todos e 
VIVA A FREGUESIA DE VERMOIL! 

Vermoil, 19 de outubro de 2017,  

O vosso amigo, Ilídio Manuel da Mota.  
 
* Esta òPalavra do Presidenteó foi pedida 
pela diretora do Notícias de Vermoil, com 
o consentimento e apoio do atual  presi-
dente da Junta de Freguesia de Vermoil, 
Carlos Santos, com o intuito de fechar o 
ciclo.  
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Caros Vermoilenses,  

É esta a minha última intervenção 

neste Notícias de Vermoil, na qualida-

de de Presidente da Assembleia de 

Freguesia de Vermoil e assim sendo 

gostaria de aproveitar o momento 

para algumas considerações de despe-

dida desta função.  

Desempenhei este cargo durante 20 

anos e assim de uma forma muito 

aberta dizer -vos que foi para mim 

uma enorme honra. O seu desempe-

nho,  permitiu -me ao longo dos vários 

mandatos, conhecer a freguesia e mui-

to dos seus fregueses, conhecer tam-

bém de perto as nossas coletividades 

e assim todas as suas atividades, 

conhecer os seus dirigentes e assim 

tomar conhecimento das dinâmicas 

que cada qual foi imprimindo aos seus 

mandatos,  conhecer de perto a nossa 

comunidade na sua vivência católica  e 

tudo isto me fez crescer como pessoa, 

e isso nunca mais esquecerei, por isso 

direi sempre: òObrigado Vermoil por 

esta oportunidade.ó 

Durante estes cinco mandatos, tive 

oportunidade de lidar com cinco exe-

cutivos da Junta de Freguesia, dois 

liderados pelo falecido José da Mota 

Marques e três pelo Ilídio Manuel da 

Mota. Em qualquer dos casos a dedica-

ção à comunidade e à causa pública 

foi inegável. No entanto não posso 

deixar de ter aqui uma referência mui-

to especial ao Ilídio Mota, pela forma 

como liderou superiormente todos os 

seus executivos, ressaltando aqui a 

forma como soube delegar nos seus 

pares, permitindo -lhe um conjunto 

significativos de realizações e de ativi-

dades, que falam por si, e estão à vista 

de quem queira ver e reconhecer. De 

tudo aquilo que de importante se fez 

para o futuro da nossa freguesia, des-

taco: a forma como organizou a Junta 

de Freguesia, profissionalizando os 

serviços administrativos, o empenho 

especial na ação educativa das  nossas 

crianças em todas as suas vertentes, a 

revitalização dada à festa centenária 

do Bodo das Castanhas, a aposta na 

união de toda a Freguesia, o sucesso 

da criação das BRIGADAS DA FREGUE-

SIA DE VERMOIL (Brigadas Locais de 

Proteção Civil, de vigilância e 1ª Inter-

venção), que são um verdadeiro orgu-

lho para a nossa freguesia, tendo em 

conta a amplitude da sua atuação.  

Realço o fato de a Assembleia de 

Freguesia de Vermoil na sua última 

sessão, em 16 de setembro de 2017 

ter decidido deixar o seu reconheci-

mento ao Ilídio Manuel da Mota, por 

tudo que fez em prol da Freguesia, 

com um voto de louvor que foi vota-

do por unanimidade e aclamação.  

Gostaria de deixar aqui registado o 

elevado apreço por todas as nossas 

coletividades, quando dispomos de 

uma tão grande diversidade de asso-

ciações, quer ao nível da cultura, do 

desporto, da componente recreativa, 

associações de caráter social e caritati-

vo, devemos sentir -nos orgulhosos. A 

sua ação ajuda a cimentar a dinâmica 

patente na nossa comunidade, contri-

buindo decisivamente para que as 

pessoas se sintam bem a viver na nos-

sa Freguesia. De todos os dirigentes 

que conheci à frente destas associa-

ções, apesar de todos serem merece-

dores do meu reconhecimento, não 

posso deixar de reconhecer no Filipe 

Leitão, presidente em exercício da 

Sociedade Filarmónica Vermoilense, a 

forma inovadora como se tem dedica-

do ao associativismo ao longo de mui-

tos anos, por isso realço também o 

fato de na última sessão da Assem-

bleia de Freguesia de Vermoil em 16 

de setembro de 2017, ter sido reco-

nhecido o seu trabalho, com um voto 

de louvor , que também foi votado 

por unanimidade e aclamação.  

Por último gostaria de deixar aqui 

expresso o meu profundo agradeci-

mento aos muitos voluntários que 

formam as ò BRIGADAS DA FREGUE-

SIA DE VERMOIL (Brigadas locais de 

proteção civil, de vigilância e primei-

ra intervenção).  Bem Hajam pelo vos-

so trabalho em prol da comunidade, 

estamos todos muito gratos pela vos-

sa sempre pronta atuação, a vossa 

presença onde é preciso, as vossas 

rondas nas noites de verão, a vossa 

pronta atuação em qualquer situação 

de emergência deixa -nos mais segu-

ros. Espero que o vosso exemplo seja 

seguido por outras pessoas na nossa 

comunidade e fora da nossa comuni-

dade. Para mim vocês são uma impor-

tante instituição da nossa Freguesia.  

 

 
 
* Esta òMensagem do Presidente da 
Assembleiaó foi pedida pela diretora do 
Notícias de Vermoil, com o intuito de 
fechar o ciclo . 

 

A Mensagem do Presidente da 
Assembleia* 

σΝ #ÏÍÐȢΝ "Ȣ6Ȣ0Ȣ ɉ!ÌÂȢΝ ÄÏÓ $ÏÚÅɊ       236 931 343 

τΝ #ÏÍÐȢΝ "Ȣ6Ȣ0Ȣ ɉ,ÏÕÒÉëÁÌɊ                  236 961 188 

Bombeiros Voluntários Pombal                                           236 212 122 

Biblioteca Municipal                   236 210 521 

Câmara Municipal de Pombal      236 210 500 

Caminhos de Ferro (CP)             808 208 208 

Casa Paroquial de Vermoil         236 941 269 

Centro de Saúde de Pombal        236 200 970 

Centro de Saúde de Vermoil       236 941 227 

Estação Correios Pombal                 236 209 520 

Farmácia Mendes                        236 941 115 

GNR Pombal                               236 244 909 

Hospital de Santo André                       244 817 000 

Hospital Distrital de Pombal                236 210 000 

Hospital dos Covões                               239 800 100 

Iluminação Pública                     800 911 911  

Intoxicações (24 horas)               808 250 143 

Piquete das Águas                       967 609 987 

Policlínica de Vermoil                 236 942 024 

Posto Correios Vermoil                 236 941 756 

Proteção da Floresta                               117 

PSP Pombal                                 236 210 190 

Rodoviária da Beira Litoral            236 212 058 

Rodoviária do Tejo                     244 815 717 

Serviço Nacional de Saúde                        112 

TDT - Televisão Digital Terrestre 800 200 838 

Viatura de 1ª Intervenção     966 161 105 

Contactos Úteis 

Contacte a sua Freguesia  

Morada  
Rua João de Barros, 32 -  3105 - 442 Vermoil  

Telefones -  236 941 756 | 236 942 340  
Fax -  236 942 339  

e- mails:  

Geral  
info@jf - vermoil.pt  

Presidente  

presidente@jf - vermoil.pt  

Notícias de Vermoil | Site  
patricia@jf - vermoil.pt  

Assembleia  
assembleia@jf - vermoil.pt  

 

A sua Freguesia na Internet  

www.jf -vermoil.pt  

https://www.facebook.com/freguesiadevermoil.pt?fref=ts  

mailto:info@jf-vermoil.pt
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Instalação da Assembleia de Freguesia de Vermoil - 2017/2021 

CARLOS SANTOS É O NOVO PRESIDENTE  DA  JUNTA  DE FREGUESIA 

F 
oi no passado dia  
19 de outubro, 
pelas 21h00 que 

decorreu no salão 
nobre da Freguesia de Ver-
moil, a instalação da Assem-
bleia de Freguesia para o 
quadriénio 2017 a 2021.  

Foram muitas as pessoas 

que aceitaram o convite e 
assistiram à tomada de posse 
dos novos membros, eleitos 
a 1 de outubro.  

A Junta de Freguesia fica 
assim constituída: Presidente 

ð Carlos José Mendes dos 
Santos, Tesoureiro ð Daniel 
Brito Ferreira e Secretário ð 

Carla Manuela dos Santos 
Mendes. A Assembleia de 
Freguesia é constituída desta 

forma: Presidente ð Ilídio 
Manuel da Mota, 1º Secretá-
rio ð Patrícia Pimenta Gaspar; 
2Ü Secret§rio ð Maria Eug®nia 
Rodrigues Mendes, Vogais ð 
David Miguel dos Santos 

Mendes, Pedro Emanuel 
Gameiro Pataco e Roberto 
Pereira Neto, pelo Partido 
Social Democrata. Manuel da 
Ponte Gaspar e Paulo Jorge 
dos Anjos Almeida são os 

vogais eleitos pela Lista Nar-
ciso Mota ð Pombal Humano 
e Leonel Manuel Mendes Lou-

renço, o vogal eleito pelo 
Partido Socialista.  

A cerimónia terminou com 

um discurso sentido e emoti-
vo de Ilídio Manuel da Mota, 
que ao fim de 12 anos cessou 
a sua função como presiden-
te da Junta de Freguesia. 
Assistiu -se ainda ao destapar 

da sua fotografia que agora 
faz também parte da Galeria 
dos Presidentes da Junta de 
Freguesia de Vermoil.  

Por fim, uma nota digna de 
registo: Manuel Sobreiro Fer-

reira que esteve como presi-
dente da Assembleia de Fre-
guesia de Vermoil nos últi-

mos 20 anos, cessou também 
as suas fun»es òpol²ticasó 
na freguesia, mas não cessou 

o seu trabalho, a sua dedica-
ção, a sua atenção para com 
os vermoilenses, assumindo 
o cargo de deputado na 
Assembleia Municipal de 
Pombal. É a primeira vez que 

um vermoilense integra a 
lista de deputados deste 
órgão. Desta forma, Vermoil 
está certamente muito bem 
representado e defendido.  

 

 

 

(Fotos: Laura Duarte)  
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NV - Estiveste 12 anos ao 

serviço da Junta de Fregue-

sia de Vermoil como secre-

tário, o que te levou a candi-

datares -te como presidente?  

CS - Foram 12 anos muito 

intensos, verdadeiramente 

espetaculares, nos quais 

demos uma grande volta aos 

serviços da Junta de Fregue-

sia e à freguesia propriamen-

te dita, desde o investimento 

em máquinas, carrinhas, tra-

tores, elevador, entre outros 

investimentos, à profissiona-

lização dos serviços, com a 

contratação de pessoal. E 

seria uma pena, depois de 

tanto trabalho, òentregaró a 

freguesia a outra pessoa. Por 

outro lado, o amor que tenho 

à minha freguesia, onde 

tenho a minha família e os 

meus amigos, foi também um 

incentivo e uma das razões 

para me candidatar.  

 

NV - A equipa que esco-

lheste integra pessoas de 

vários lugares da freguesia 

e de diversas áreas académi-

cas e profissionais. O que 

esperas da tua equipa?  

CS - Espero uma ajuda mui-

to grande (que vou precisar). 

Só com muita entreajuda, 

amizade e interação conse-

guiremos desempenhar as 

nossas funções, nos próxi-

mos quatro anos.  

 

NV - Durante os últimos 

12 anos, o executivo traba-

lhou sempre na promoção 

da união da freguesia. O 

Centro Escolar é também 

uma forma de reforçar esta 

união?  

CS - Sim, além do muito 

trabalho, das muitas obras, 

criámos a união que não exis-

tia na freguesia. Era do òrio 

põra c§ e do rio põra l§ó, a 

freguesia estava muito dividi-

da. O Centro Escolar acaba 

por servir para o reforço 

desta união, através do qual 

haverá mudança de mentali-

dade nas gerações vindouras. 

Acredito que o Centro Esco-

lar poderá ser uma pedra 

chave para esta união.  

 

NV - Um dos pontos do 

programa eleitoral é a exe-

cução do projeto de requali-

ficação da zona desportiva 

de Vermoil. O que preten-

dem fazer exatamente? 

Como articular esse projeto 

com o BTtralhos e o Vermo-

Crawler?  

CS - Foi tudo muito bem 

conjugado entre as várias 

entidades/instituições. Já 

existe um projeto pronto a 

lançar para concurso público. 

Trata -se do muro envolvente 

do cemitério, o suporte das 

barreiras do campo de fute-

bol, criar sustentabilidade na 

parte que dá para o ribeiro e 

melhorar o polidesportivo. 

Esta requalificação vai ser 

uma mais valia para a nossa 

zona desportiva.  

 

NV - Relativamente à cons-

trução do passeio ribeirinho 

desde Santo António das 

Pinheiras a Vermoil, na mar-

gem do rio Arunca, o que 

está já feito e o que falta 

fazer?  

CS - Pretende -se fazer o 

parque de manutenção junto 

ao açude, em colaboração 

com a Junta de Agricultores 

de Casal dos Claros (agora 

reativada para a reativação 

do açude e preparação do 

regadio). A candidatura está 

aceite, aguarda confirmação 

de fundos comunitários dis-

poníveis), e o projeto aprova-

do pela ARH .  

 
NV - O Roteiro Turístico 

da freguesia de Vermoil será 

uma realidade nos próximos 

4 anos? Com passagem pelo 

Museu João de Barros e 

pelas ruínas romanas?  

CS - Pretende -se que seja 

uma realidade, sim! Com 

passagem pelo Museu João 

de Barros, pelas ruínas da 

Telhada e também pelo Moi-

nho do Abrolho, cedido à 

Câmara Municipal de Pombal. 

Além disso é nosso objetivo 

a requalificação de uma sala 

da escola da Calvaria, onde 

queremos expor o espólio 

das ruínas.  

 

NV - O Balcão do Cidadão 

será uma realidade em bre-

ve. Que serviços vai pres-

tar?  

CS - Espera-se que arranque 

ainda este ano. E este Balcão 

do Cidadão será uma valia 

para os fregueses que na sua 

Junta de Freguesia poderão 

ter acesso a mais serviços 

que até aqui só tinham em 

Pombal.  

  

NV - O país foi assolado 

por enormes tragédias nes-

tes últimos meses, com os 

fogos. A freguesia de Ver-

moil tem as Brigadas de 1ª 

Intervenção que, sem dúvi-

da, têm sido muito impor-

tantes para a preservação da 

nossa floresta. O que mais 

de pode fazer?  

CS - A Brigada de 1ª Inter-

venção é composta por 36 

voluntários a quem agradeço 

desde já toda a sua colabora-

ção, todo o seu empenho, 

dedicação e esforço que nos 

protegeram dos incêndios. A 

Junta de Freguesia pretende 

reforçar estas equipas, sendo 

que quem quiser pode inte-

grá-las. Contamos com o 

apoio de todos. Além do tra-

balho de vigilância que estes 

voluntários fazem, o trabalho 

de sensibilização é também 

muito importante.  

 

NV - Na apresentação da 

tua candidatura, referias 

que o Ilídio tinha deixado 

uma fasquia muito alta. Em 

quê e em quem te inspiras 

para seres presidente da 

Junta de Freguesia de Ver-

moil?  

CS - O Ilídio é um dos 

obreiros da minha candidatu-

ra. A experiência que tive 

com ele foi única. Foram 12 

anos de muito trabalho mas 

também de muita amizade e 

partilha. Sinto -me com con-

fiança para avançar. Espero 

ser um modelo para a minha 

equipa, como ele foi. O Ilídio 

é uma referência a todos os 

níveis, desde a organização à 

competência. Ele e o Manuel 

Sobreiro são duas referências 

da freguesia e foram os prin-

cipais responsáveis pela 

minha candidatura.  

 

NV - Como gostarias de ter 

a freguesia daqui a 4 anos?  

CS - Melhor ou pelos menos 

igual!  

 

NV - Do que mais te orgu-

lhas na freguesia?  

CS - Do Centro Escolar. É a 

minha coqueluche! Deu -nos 

muitas dores de cabeça, foi 

um trabalho muito morosoé 

foi com o debate que come-

çámos a ver a luz ao fundo 

do túnel. O Dr. Diogo Mateus 

acompanhou -nos na negocia-

ção, a Câmara Municipal de 

Pombal pagou os terrenos, 

fez o projeto e apoiou -nos 

em todos os aspetos burocrá-

ticos. Em quatro anos, fez -se 

a obra! E orgulho -me da mes-

ma e tenho o privilégio de ter 

a minha neta a inaugurá -lo.  

 

NV - O que mais te preocu-

pa na freguesia?  

CS - A desertificação da 

nossa terra, vejo muitas gen-

te a ir -se embora.  

 

NV - Qual será o teu maior 

desafio neste mandato?  

CS - Cumprir o programa 

eleitoral.  
 

 

(Entrevistado por Patr²cia Gaspar) 

Entrevista ao novo Presidente da Junta de Freguesia de Vermoil 

Carlos José Mendes dos 

Santos, tem 54 anos de idade, 

é casado, pai de dois filhos e 

avô de duas meninas. Resi-

dente nos Matos da Ranha, é 

empresário e foi secretário 

da Junta de Freguesia de 

Vermoil nos últimos três 

mandatos. Sentiu que não 

podia entregar o trabalho de 

12 anos a outra pessoa e 

decidiu avançar com a sua 

candidatura!  

No passado 1 de outubro, 

venceu as eleições e a 19 de 

outubro tomou posse, para o 

quadriénio de 2017/2021 

como presidente do executivo 

local.  
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F 
oram muitas as 

pessoas que 

responderam ao 

repto lançado 

por Ilídio Manuel da Mota, 

presidente da Junta de 

Freguesia de Vermoil, para 

participarem na marcha 

lenta, que aconteceu na 

manhã da passada segunda 

feira, dia 27 de março, 

pelas 9h00, com pontos de 

partida na Redinha e em 

Meirinhas.  

Esta iniciativa dinamiza-

da, pelas várias juntas de 

freguesia do concelho de 

Pombal, em conjunto com 

a Câmara Municipal de 

Pombal, pretendeu elevar a 

voz de todos os que circu-

lam diariamente no IC2/

EN1, no concelho de Pom-

bal, e em simultâneo, foi 

uma forma simbólica de 

homenagear todas as pes-

soas que perderam a vida 

naquela estrada - 45, nos 

últimos 10 anos.  

Além disso, os autarcas 

do concelho de Pombal 

sentem que a empresa 

pública Infraestruturas de 

Portugal tem discriminado 

o concelho pombalense, 

sendo evidente a forma 

como o troço de cerca de 

25 quil·metros tem sido 

sujeito a um "abandono" 

por parte das entidades 

responsáveis e competen-

tes pelo mesmo. Ilídio 

Manuel da Mota refere que 

"h§ 25 anos que n«o se faz 

aqui nada em termos de 

segurança" e defende a 

construção de "rotundas 

ou passagens desniveladas 

ou passagens pedonais".  

Diogo Mateus, presidente 

da Câmara Municipal de 

Pombal acredita numa res-

posta por parte das 

Infraestruturas de Portugal 

e garante que a requalifica-

ção desta estrada é uma 

"prioridade" n«o descartan-

do a hipóteses da realiza-

ção de outras ações de 

luta.  

Ilídio Manuel da Mota 

dedicou esta "marcha em 

homenagem aos que perde-

ram a vida no IC2/EN1 ou 

que ficaram com marcas 

trágicas para o resto das 

suas vidas". Agradece e 

louva ainda "os muitos 

Vermoilenses que partici-

param, mais de uma cente-

na! Que em muito contri-

buíram para os mais de 

300 que se dedicaram a 

esta causa a nível do con-

celho. Esperamos agora 

que as IP nos ouçam e 

façam obras de segurança", 

refere o autarca vermoilen-

se. 

À data do fecho da pre-

sente edição do Notícias de 

Vermoil nenhuma das enti-

dades respondeu aos 

comunicações e moções 

apresentados. Contudo, 

sabe-se que a empresa 

Infraestruturas de Portugal 

suspendeu o projeto de 

requalificação do IC2, 

estando a revê -lo. Espera -

se que muito em breve 

surjam notícias!  

CENTENAS DE PESSOAS FIZERAM -SE OUVIR  NA MARCHA LENTA  NO IC2 

Por ocasião dos 40 anos do poder 

local democrático, Marcelo Rebelo de 

Sousa, Presidente da República, convi-

dou os presidentes de junta das fre-

guesias para um encontro, num gesto 

de homenagem a todos os autarcas e 

ao serviço que têm prestado ao desen-

volvimento do país e à participação 

democrática em Portugal.  

 òEste ® o momento para levar mais 

longe o aprofundamento do poder 

local democr§ticoó, foi o apelo deixa-

do pelo Presidente da República que 

agradeceu ainda a todos pela 

òdisponibilidade permanente, sacrif²-

cio da vida pessoal e familiar num 

quotidiano de gestão de recursos 

escassos ao serviço do povo portu-

gu°só. Para Marcelo Rebelo de Sousa 

esta é a altura para um acordo de 

regime entre os partidos, com vista à 

aprovação de legislação que permita a 

descentralização e reforço de compe-

tências do Poder Local em Portugal.  

 Representando a freguesia de Ver-

moil, esteve o seu presidente Ilídio 

Manuel da Mota, acompanhado por 

Manuel Neves de Sousa (òEspanholó), 

um excelente exemplo de espírito de 

servir a comunidade, que puderam 

ainda assistir ao concerto de Cuca 

Roseta. O encontro aconteceu no pas-

sado dia 13 de janeiro, na Aula Magna 

da Reitoria da Universidade de Lisboa.  

 Ilídio Manuel da Mota, além de 

agradecer o convite ao ònosso Presi-

dente da República, Prof. Marcelo 

Rebelo de Sousa, por ter presenteado 

os presidentes de junta de freguesia 

de Portugal, com esta homenagem por 

ocasião dos 40 anos do Poder Autár-

quico Democrático, num concerto 

cheio de simbolismo de Cuca Roseta, 

na Aula Magna da Universidade de 

Lisboaó, dedica òesta homenagem a 

todos os meus antecessores na Junta 

de Freguesia de Vermoil, aos meus 

colegas de executivo Eugénia Mendes 

e Carlos Santos, a todos os membros 

da Assembleia de Freguesia, especial-

mente ao seu presidente Manuel 

Sobreiro e a todos os funcionários da 

junta. Obrigado ainda a todos os 

meus colegas presidentes de junta do 

concelho de Pombal, pela excelente 

companhia!ó  

Presidentes das juntas de freguesia estiveram com Presidente da República 

http://www.jf-vermoil.pt/noticias/327-presidentes-das-juntas-de-freguesia-estiveram-com-presidente-da-republica.html
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BRIGADAS DE 1Û INTERVENÇÃO PROTEGEM A FREGUESIA HÁ 11 ANOS 

A Junta de Freguesia alerta: são 

PROIBIDOS, mesmo com chuva:  

-Queima de sobrantes;  

-Aceiros;  

-Queimadas;  

-Ou qualquer atividade de risco, 

como utilização de equipamentos 

que possam fazer fagulhas!  

Pelo menos até 31 -10 -2017!  

Não faça, sensibilize para não se 

fazer e se vir alerte as autoridades!  

Cabe a todos a proteção da floresta e a salvaguarda de bens e vidas.  

L 
embra -se desta notícia? Foi 

em julho de 2006 que  Dio-

go Mateus, então vereador 

da Proteção Civil, entregou 

a viatura de vigilância aos presidentes 

da Junta de Freguesia de Vermoil e 

Meirinhas, Ilídio Manuel da Mota e 

Aristides de Jesus Ferreira, respetiva-

mente. E Vermoil cumpriu de forma 

extraordinária este desafio lançado há 

11 anos.  

Estas brigadas contam com uma via-

tura com kit de 1ª intervenção, cedida 

pelo Município de Pombal e com 35 

voluntários, que recebem formação do 

GIPS da GNR e dos Bombeiros Voluntá-

rios de Pombal, que integram 6 equi-

pas que são escaladas entre junho e 

outubro fazendo rondas de vigilância 

diária, tendo um forte papel dissuasor, 

e em caso de alguma ignição atuam 

prontamente evitando a propagação 

do fogo.  

Ilídio Manuel da Mota, anterior presi-

dente da Junta de Freguesia de Ver-

moil agradece aos 35 voluntários que 

HÁ 11 ANOS MANTÊM A NOSSA FLO-

RESTA VERDE! òS· com UNIìO DE 

TODOS conseguimos manter a nossa 

floresta verde, dê o seu contributo: 

estando vigilante; não tendo compor-

tamentos de risco; e cuide bem da sua 

floresta, que é a nossa casa e é de 

todos!ó, refere. 

No ano passado os membros das 

brigadas foram, merecidamente, con-

decorados pela Junta de Freguesia. 

Nos últimos 11 anos, todas as ignições 

que aconteceram foram imediatamen-

te apagadas, graças à intervenção des-

tas brigadas. Em 2016 não foi detetada 

nenhum ignição e este ano foi regista-

da uma, tendo ardido cerca de 400m 2. 

Defendido e louvado pelo anterior 

presidente da Junta de Freguesia de 

Vermoil, Ilídio Manuel da Mota, este 

será um projeto a ser mantido e a 

melhorar com o novo executivo que 

espera poder contar com mais volun-

tários para a vigilância da floresta e 

sensibilização das populações.  

De salientar ainda que estas brigadas 

além de estarem de prevenção, estão 

sempre disponíveis para atuar, seja em 

caso de incêndios, acidentes, cheias, 

etc.? Lembra -se da tempestade Gong, 

que aconteceu a 19 de janeiro de 

2013? Tamb®m a² as Brigadas de 1Û 

Intervenção desempenharam um papel 

extraordinário, na remoção de árvores, 

limpezas de estradas, entre muitos 

outros trabalhos.  

 

PROIBIDAS QUEIMADAS!  

ESTEJA ATENTO! DENUNCIE!  
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Os jogos de tabuleiro estão a ganhar 

adeptos em Portugal pelos seus benefí-

cios. Ajudam a treinar as capacidades 

cognitivas e com eles podemos sociali-

zar ou fazer novas amizades. Jogar 

torna as pessoas mais felizes.  

Infelizmente em Portugal, existe ain-

da, o velho preconceito de que jogar 

ou brincar é para as crianças. Em Espa-

nha, França, Alemanha e muitos 

outros países do Mundo, jogam os 

miúdos e os graúdos. Os jogos de 

tabuleiro podem servir como uma fer-

ramenta educativa, para a equipa de 

uma empresa treinar o seu teambuil-

ding  ou simplesmente para brincar.  

A PYTHAGORAS é uma editora que 

nasceu em Vermoil. Foi fundada por 

David Mendes, e desde 2012, que se 

dedica ao desenvolvimento, edição e 

distribuição de jogos de tabuleiro. 

Existem apenas duas empresas em 

Portugal com desenvolvimento pró-

prio. Há depois, outras editoras ou 

distribuidoras internacionais que 

importam jogos de autores mundiais. 

A venda de jogos de tabuleiro em Por-

tugal está a crescer, é o resultado da 

valorização e tendência mundial, onde 

este mercado é gigante.  

Fazer um jogo de tabuleiro é um 

processo demorado, trabalhoso para o 

qual se utilizam vários conhecimentos: 

matemática, letras e várias outras ciên-

cias. É um processo fascinante: primei-

ro começamos por escolher um tema, 

sobre o qual reunimos o máximo de 

informação. Segue -se a criação da his-

tória, as personagens os objetivos e a 

mecânica: resulta deste processo um 

protótipo que é testado horas, dias, 

meses e até anos. Os resultados destes 

testes ajudam a detetar erros e a 

melhorar o produto. Estando o jogo 

pronto, partimos para o artwork , o 

ilustrador desenvolve toda arte do 

jogo com a supervisão do autor, que é 

responsável por todas as indicações 

sobre o game design . Neste processo 

são redigidas as regras, traduções e 

correções finais. Terminado este traba-

lho, avançamos para a produção em 

fábrica, no caso da PYTHAGORAS é 

feita na Alemanha, na empresa LUDO-

FACT um gigante desta área, que 

garante preço e qualidade. Finalmente, 

o produto chega -nos ao armazém a 

partir do qual é enviado para as lojas.  

Devido à capacidade e dimensão 

limitada da nossa empresa em realizar 

operações de logística, temos aproxi-

madamente 40 clientes diretos, sendo 

os mais importantes: FNAC, EL Corte 

Inglès, Worten e Almedina. Temos 

depois uma parceria com duas distri-

buidoras: a Last Level  Distribuciones , 

que representa e distribuiu o nosso 

catálogo no mercado espanhol e o Sr. 

Brinquedo , para Portugal. Atrav®s da 

empresa S. Brinquedo , vamos em 2017

-18 chegar a lojas como: E.Leclerc, 

Continente, Tangerina ð Galp e Grupo 

Mousquetaires entre várias outras 

pequenas lojas do retalho tradicional.  

Estamos a lançar o nosso sétimo 

jogo, o Lusitania, em que a persona-

gem principal é o Imperador Júlio 

C®sar, que j§ est§ òpelos cabelosó com 

a valentia dos Lusitanos e do seu líder 

Viriato. A personagem Viriato e os 

Lusitanos não aparecem diretamente 

no jogo, representam e simbolizam a 

resistência e coragem dos portugue-

ses. Um povo que não desiste e não se 

deixa conquistar.  

Com 2018 a chegar, já estamos a 

pensar no futuro e no final deste mês, 

vamos a Essen, na Alemanha, a maior 

e mais importante feira do sector, para 

apresentar os protótipos que estão em 

desenvolvimento e teste para o próxi-

mo ano. Esperamos trazer encomen-

das e novos clientes em novos merca-

dos.  

Há quem pense que este trabalho é 

uma brincadeira. É um trabalho duro 

que envolve vários riscos e muito 

sacrifício. Mas como tudo na vida: 

fazer aquilo que se gosta é bom, diver-

tido e saudável!  

 

David Mendes  

 

Se está a achar o seu dia aborrecido, venha experimentar um jogo de tabuleiro. 

O Moinho de Vento do Abrolho, foi doado em escri-

tura pública, no passado dia 26 de julho, ao Município 

de Pombal, pelos herdeiros do Sr. Manuel João e Sra. 

Maria da Conceição, seus filhos: Manuel da Silva João; 

Amadeu da Silva João; Maria Aldina da Conceição 

João Jorge; e Albino da Silva João. Este moinho esteve 

em funcionamento praticamente durante todo o sécu-

lo XX, tendo sido construído pelo avó dos doadores, 

Sr. José João, no início do século XX.  

O Município de Pombal tem projecto para restaurar 

este património, agora público, preservando assim a 

nossa cultura, para que as gerações vindouras não 

percam memória destes equipamentos tão importan-

tes da nossa história!  

Bem-haja aos doadores e muito obrigado!  

A Freguesia de Vermoil fica -vos para sempre grata!  

Moinho de Vento do Abrolho (Vermoil) doado ao Município de Pombal  
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A 
 III Feira de 

A r t e s a n a t o 

Local e Festa da 

Criança reali-

zou -se no passado domin-

go, 28 de maio de 2017, em 

Vermoil, no emblemático 

jardim da secular Igreja da 

Nossa Senhora da Concei-

«o (ôigreja velhaõ). 

 Na Feira de Artesanato 

participaram vários arte-

sãos da nossa região, bem 

como os utentes das Ativi-

dades Séniores | Partilha de 

Saberes, da Freguesia de 

Vermoil, que apresentaram 

os seus belíssimos e criati-

vos trabalhos!  

 Na Festa da Criana hou-

ve muita animação, jogos 

tradicionais, insufláveis e o 

Planetário Móvel que ofere-

ceu às crianças uma viagem 

inesquecível ao conheci-

mento, foram 240 crianças 

que esgotaram as 8 sessões 

apresentadas! Todos os 

jogos, atividades e entrada 

no Planetário foram gratui-

tos para todas as crianças!  

A Feira realizou -se entre 

as 10h00 e as 18h00, já as 

atividades da Festa da 

Criança concentraram -se 

entre as 14h00 e as 18h00.  

Algumas coletividades, 

como a Filarmónica Vermoi-

lense e os Clássicos de Ver-

moil, marcaram presença, 

desenvolvendo atividades 

que muito ajudaram a ani-

mar a festa! O Clássicos de 

Verm oi l  f i zer am  as 

"corridas de rolamentos" e a 

filarmónica apresentou 

duas peças musicais. 

Ambos tiveram uma 

"tasquinha" de doces e bebi-

das! Salientou -se ainda o 

Radiomodelismo, com a 2ª 

Prova do Campeonato 

Nacional de Rally RC, pela 

VermoCrawler, que decor-

reu na Associação Desporti-

va de Vermoil.  

A Junta de Freguesia de 

Vermoil agradece a todos os 

que colaboraram nesta festa 

para as nossas crianças, 

particularmente ao Municí-

pio de Pombal com a cedên-

cia de equipamento . 

No dia 2 de julho de 

2017, a Junta de Freguesia 

de Vermoil realizou o IX 

Passeio Anual Sénior, para 

a òJuventude Consolidadaó 

+65 da Freguesia de Ver-

moil.  

Estes passeios (gratuitos 

para os seniores da Fregue-

sia de Vermoil, apenas têm 

de levar o farnel ou tomar a 

refeição em restaurante por 

sua conta) visam dar a 

conhecer a beleza de mui-

tos locais com grande inte-

resse turístico a estes ver-

moilenses, que durante a 

sua vida de trabalho e 

sacrifício estiveram priva-

dos de o fazer. Agora pro-

curamos proporcionar bons 

momentos de convívio, 

lazer e dar conhecer a gran-

deza do nosso país, que 

sendo pequeno em tama-

nho é enorme em cultura, 

tradição e em maravilhas 

da natureza e do muito que 

tantos têm feito ao longo 

dos séculos por Portugal.  

Este ano visit§mos ôO 

BER¢O DA NA¢ìOõ, a his-

tórica cidade de Guimarães. 

Almoçámos no Parque da 

Penha, visitámos o Paço 

dos Duques, o Castelo e 

outros monumentos da 

cidade.  

 O primeiro passeio foi ¨ 

Barragem do Alqueva, em 

2009, em 2010 visit§mos a 

zona do Buçaco e Caramu-

lo, em 2011 fomos ao Con-

vento de Cristo em Tomar e 

ao Castelo de Almourol, em 

2012 ao grandioso Pal§cio 

de Mafra, em 2013 visitá-

mos o Museu do Bacalhau 

em Ílhavo e passeámos de 

Moliceiro na Ria de Aveiro. 

Em 2014 visitámos a Quin-

ta da Regaleira em Sintra, 

passeámos pelas ruas de 

Sintra, almoçámos no Par-

que de Merendas da Quinta 

dos Castanheiros, no 

regresso fomos a Peniche, 

onde no Cabo Carvoeiro 

vimos a beleza das rochas, 

do mar e avistámos as Ber-

lengas. Depois no Parque 

de Merendas de Valado dos 

Frades, lanchámos e convi-

vemos. Em 2015 visitámos 

a cidade do Porto, onde 

visitámos de modo mais 

particular o Parque da 

Cidade do Porto, o Cais de 

Gaia, Foz do Douro e Caves 

Ferreirinha. Em 2016 visitá-

mos Ponte de Lima e Viana 

do Castelo.  

Este ano o número de 

participantes foi de 204, a 

òmais jovemó do grupo tem 

91 anos, com uma alegria e 

juventude muito contagian-

tes! Parabéns à Juventude 

Consolidada da Freguesia 

de Vermoil, pela forma 

festiva com que participam 

nestes passeios e obrigado 

pela vossa vida de trabalho 

e dedicação à vossa terra 

Natal!  

Fizemos a viagem em 

quatro autocarros, três 

alugados pela Junta de Fre-

guesia de Vermoil e um 

cedido pelo Município de 

Pombal, o nosso agradeci-

mento à Câmara Municipal 

por este apoio! Agradece-

mos ainda os bonés dados 

a todos os participantes, 

uma oferta da Crédito Agrí-

cola de Pombal!  

MUITO OBRIGADO A 

TODOS ESTES ´JOVENS´ 

PELA PARTICIPAÇÃO E 

PELA ALEGRIA COM QUE 

NOS ENCANTAM! 

9Ü Passeio S®nior da Freguesia de Vermoil a Guimar«es 

Realizou-se em Vermoil a III Feira de Artesanato Local e Festa da Criança 


